

Kein Fake, wenn „Westnetz“ nach dem Zählerstand fragt

09.04.2025

(Euskirchen) Aufmerksam reagierte ein Senior, als vor einigen Tagen per Postkarte eine noch eher unbekannte Einrichtung „Westnetz“ nach dem Zählerstand für Strom anklopfte und Auskunft haben wollte.

Eine Rückfrage bei dem Stromlieferanten e-regio, der fast gleichzeitig ebenfalls nach dem Zähleranstand fragte, sorgte für eine Aufklärung: Im Kreis Euskirchen ist die „Westnetz“ der Netzbetreiber und deshalb ist auch die „Westnetz“ berechtigt, die Zählerstände abzufragen. Diese werden dann auch anschließend automatisch der e-regio übermittelt.

Es ist also kein Fake (übersetzt: "falsch" oder "gefälscht"), wenn „Westnetz“ mal anklopft. Gleichwohl: „Lieber vorsichtig sein“ ist in der heutigen Zeit angezeigt, lieber einmal mehr misstrauisch sein und nachfragen, als reinzufallen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)